



## Cayó 7.9% crédito de bancos en abril: HR Ratings

Julio Gutiérrez

*Ciudad de México.* La caída de 7.9 por ciento en el portafolio de crédito de los bancos hasta el mes de abril se debe a que entre marzo y abril del año pasado, al inicio de la pandemia, empresas y familias solicitaron financiamiento para hacer frente a la crisis, afirmó la agencia calificadora de valores HR Ratings.

“Es fundamental considerar que esto es reflejo de la elevada base de comparación que se dio por el sustancial aumento en el crédito otorgado durante marzo y abril del año anterior. Este fuerte incremento en la demanda de crédito del año pasado fue una medida precautoria para enfrentar los severos efectos de la pandemia que se avecinaba, inclusive llegando en abril de 2020 a un monto histórico”, refirió en un análisis.

De acuerdo con la calificadora, el crédito otorgado al sector privado fue aquel que mostró el mayor deterioro en abril de este año, debido al efecto antes mencionado.

Debido a lo anterior, señaló, el efecto de comparación en el crédito con respecto a 2020 seguirá “afectando las tasas de crecimiento, principalmente durante el segundo trimestre y en menor grado durante el tercer trimestre”, puntualizó.

Precisó que en el cuarto trimestre del año, el efecto base de tasas de crecimiento reales negativas “se irá disipando, lo cual se podría conjuntar con un repunte en la demanda ante un panorama más optimista a finales del año, producto del avance en el plan de vacunación y una mejora en la actividad económica”.

HR Ratings comentó que la caída del crédito en abril fue consecuencia de la importante contracción en el financiamiento otorgado al sector privado, el cual representa 63.1 por ciento del total del financiamiento, con una caída de 14.4 por ciento real anual.

Aunado a ello, enfatizó, el financiamiento destinado al consumo es el sector más afectado por el impacto de la crisis. Según las cifras oficiales, en el cuarto mes del año el portafolio vigente en el segmento cayó 11.9 por ciento.

“Si bien, esperamos que este sector continúe mostrando afectaciones en los próximos meses, estas podrían ser moderadamente menores, derivado del avance en la disipación de la incertidumbre y las expectativas de una mayor recuperación de la actividad económica en los próximos meses”, aclaró.